



# Antonio Román creará una nueva piscina pública al aire libre

**Situada junto al Palacio Multiusos, constará de una piscina de 25 metros y ocho calles, y de un vaso infantil con toboganes y juegos acuáticos**

El candidato del PP a la Alcaldía de Guadalajara, Antonio Román, ha presentado uno de los proyectos que desarrollará durante el próximo mandato si recibe el respaldo mayoritario de los vecinos. Se trata de la construcción de dos nuevas piscinas al aire libre en los terrenos situados entre el Centro Acuático y el Centro Municipal Integrado "Eduardo Gutián", en Aguas Vivas. Dicho proyecto completará las instalaciones deportivas ya existentes en la zona.

El proyecto presentado incluye la construcción, sobre una superficie de 1.200 m<sup>2</sup>, de una piscina de 25 metros de largo y ocho calles, con una profundidad media de 1,5 metros. Además, incorpora un segundo vaso infantil de 16 metros de diámetro y una profundidad de 0,5 metros, en el que habrá toboganes, tirolinas, puentes, chorros y corrientes.

Por otro lado, la instalación se completará con una zona infantil de juegos y una zona

solarium. Este proyecto recibirá una inversión aproximada de 1,5 millones de euros a través de la colaboración público-privada, la misma a través de la cual se ejecutó el Centro Acuático. "Es un modelo que crea empleo y favorece el crecimiento. Además, posibilita que el servicio tenga buenos precios y sea de calidad, y que el Ayuntamiento tenga que asumir un bajo coste".

Antonio Román ha subrayado que "este proyecto es una muestra más de que se-

guimos teniendo ideas e ilusión por el futuro. Nuestro principal objetivo son las personas y mejorar su calidad de vida. Y eso lo demostramos presentando proyectos concretos y transmitiendo a los vecinos mensajes directos para que sepan qué vamos a hacer si gobernamos durante los próximos cuatro años. Esto contrasta totalmente con lo que hacen otros partidos, que sólo aportan su marca, pero no presentan proyectos".



**ANTONIO ROMÁN CON LAS AMAS DE CASA.** Antonio Román ha mantenido un encuentro con la Asociación de Amas de Casa al que asistieron más de medio centenar de mujeres. En él tuvo ocasión de exponer su proyecto de ciudad y de escuchar las sugerencias formuladas por dicha asociación. En los últimos días, también se ha reunido con la Asociación de Jóvenes Empresarios y ha realizado, entre otras, visitas a los barrios de Iriépal y Taracena.

## Los usuarios de los autobuses urbanos siguen creciendo

El número de usuarios del servicio de transporte urbano de viajeros experimentó en marzo un incremento del 5,79% con respecto al mes anterior, situándose en los 358.535 viajeros.

Se trata de un dato positivo del que se puede deducir que las mejoras incorporadas en algunas líneas por parte del equipo de Gobierno el 24 de febrero, han sido bien acogidas por parte de los vecinos. Estas modificaciones daban respuesta al 90% de las solicitudes planteadas por los usuarios.

## El Ayuntamiento convocará doce plazas de bomberos en 2015

La oferta pública de empleo 2015 del Ayuntamiento de Guadalajara incluye la convocatoria de siete plazas de bombero-conductor, tres de suboficiales (de nueva creación) y dos de cabo.

Además del incremento que experimentará el número de efectivos, el Consistorio destinará este año un millón de euros para mejorar los medios materiales del servicio de extinción de incendios.